

Karlsruhe-Fahrt 2015

ELSA-Frankfurt (Oder) e.V. führte zusammen mit ELSA-Potsdam vom 11.01 bis 13.01.2015 eine Exkursion zum Bundesverfassungsgericht, zum Bundesgerichtshof und zur Bundesstaatsanwaltschaft in Karlsruhe durch. An der Fahrt nahmen 33 Studierende der Viadrina und der Universität in Potsdam teil. Entsprechend dem Anliegen von ELSA Frankfurt (Oder), das Wissen und die Soft Skills der Jurastudierenden an unserer Universität zu fördern und interdisziplinär zu erweitern, gehört die Fahrt nach Karlsruhe zur jährlichen Tradition von ELSA. Im Hinblick auf das allgemeine Interesse an der Arbeit der beiden obersten deutschen Rechtsprechungsorgane, sowie der Bundesanwaltschaft, boten wir auch Studierenden der wirtschafts- und kulturwissenschaftlichen Fakultäten die Gelegenheit, an der Fahrt teilzunehmen. Auf diese Weise wurde nicht nur der Austausch unter den Frankfurtern und Potsdamern, sondern auch zwischen den verschiedenen Fakultäten unterstützt. Die Arbeit und Rechtsprechung der Gerichte und die Ermittlungs- und Verfahrensprozesse der Bundesanwaltschaft sind für Juristen schließlich nicht nur von großem Interesse, sondern auch von essentieller Bedeutung. Den Studierenden konnte damit die Möglichkeit gegeben werden, einen Einblick in die Rechtsprechungspraxis zu bekommen, sowie die Verfahrensweise bei der Strafverfolgung und deren Wirkung vor Ort hautnah miterleben zu können. Dadurch wurden einerseits das Verständnis der komplizierten Zusammenhänge des Rechts verbessert, andererseits ein Einblick über die Theorie hinaus, und somit in manche der möglichen zukünftigen Arbeitsfelder, gewährt.